



Fondo Social Europeo  
"El FSE invierte en tu futuro"



## VISITA AL MERCADO DE RUZAFÀ

El pasado miércoles 24-4-23 el alumnado de primero de Dietética SD1 fue al Mercado de Ruzafa para visitar las instalaciones. Una vez allí fueron observando las diferentes paradas y hablando con los vendedores. Iban buscando aquellas paradas que trabajaban con los principios de alimentos de proximidad, sostenibilidad y ecología.



Al acabar la visita pusieron en común lo que habían observado y reflexionaron sobre los espacios del mercado, su función, cuando fueron creados y como mantenerlos activos, cosa que cada vez es más complicado.

También hablamos con la gente de allá e hicimos contactos para posibles colaboraciones el próximo curso.